

# Culturopolis

International Days on Cultural Rights

Jornades Internacionals pels Drets Culturals

Jornadas Internacionales por los Derechos Culturales

## HABITAR EL PALACIO

### Hacia una estrategia colectiva de activación de la vida cultural en el Valle del Jerte

Habitar el Palacio es un proceso ciudadano para activar la inacabada arquitectura. Un edificio público diseñado como centro de convenciones en la comarca agraria del Valle del Jerte lleva más de diez años en desuso, alejado de su proyecto original y sin que la Administración establezca un modelo de gestión. El proyecto pretende establecer un uso colectivo y convertirlo en un espacio de experiencias de cultura comunitaria.

El Valle del Jerte es una comarca de Extremadura con una población de 11.000 habitantes y los ciclos agrarios marcan su ritmo laboral y de vida allí. Habitar el Palacio se está implantando en once municipios de la comarca, con poblaciones que oscilan entre 300 y 2.500 habitantes, para establecer dinámicas colectivas de trabajo pensando y redactando una política cultural compartida, construida de abajo a arriba.

Habitar el Palacio coordina y acompaña al proceso de repensar y activar propuestas culturales de futuro de este espacio. Su planteamiento educativo pretende acercar a la ciudadanía al centro y sembrar las semillas de su futura vida. Un espacio para realizar propuestas de activación de la cultura local, a favor de las condiciones de vida, y establecer dinámicas colaborativas que fortalezcan los ecosistemas sociales y culturales de la zona.